

Blocage de l'économie : premier avertissement

Ce matin, dès 5h, des militant.e.s de la CGT Côte d'Or ainsi que de Solidaires 21 accompagné.e.s par des militant.e.s d'autres organisations et collectifs **ont décidé de réaliser une première action de blocage de l'économie sur la métropole Dijonnaise en bloquant l'accès du dépôt pétrolier de Longvic.**

Cette action a pour but d'envoyer un signal fort de notre détermination au gouvernement. Les actions de blocages de l'économie seront une des conditions pour obtenir le retrait de l'odieux projet de contre-réforme des retraites !

En parallèle du blocage du dépôt pétrolier, deux barrages filtrants ont été menés dans la zone industrielle de Longvic pour informer la population et appeler à se mobiliser massivement le mardi 7 mars mais aussi le mercredi 8 mars.

Malgré le désagrément du fait de plusieurs kilomètres de bouchon, **le soutien de la population et les encouragements des automobilistes sont plus que très majoritaires !**

Le projet de réforme des retraites est inutile, injuste et brutal pour les travailleuses et les travailleurs. Depuis début janvier, des millions de personnes se sont mobilisé-e-s par la grève et/ou la manifestation à l'appel d'une intersyndicale très large et unie. Pourtant le gouvernement, ultra minoritaire, veut continuer d'imposer la retraite à 64 ans.

L'intersyndicale appelle donc à faire du 7 mars une journée "France à l'arrêt". Il s'agit d'une journée de grève générale qui doit permettre le soutien de l'ensemble de la population à la mobilisation. Pour Solidaires, nous sommes en mesure de gagner et de faire plier le gouvernement et le MEDEF.

Pour gagner, nous appelons l'ensemble des travailleuses et travailleurs, du privé comme du public, de mettre en débat en assemblée générale, la possibilité de reconduire la grève à partir du 7 mars selon les modalités propres à chaque secteur, avec inventivité et détermination. C'est dans cette perspective que l'action de ce matin a été réalisée !

SOLIDAIRES 21 appelle d'ores et déjà à participer à la grève et aux manifestations du mardi 7 mars, ainsi qu'à se mettre en grève et à manifester le mercredi 8 mars dans le cadre de la journée internationale de lutte pour les droits des Femmes !

Manifestations 7 mars

Beaune : 10h, Porte saint-Nicolas

Dijon : 14h, place de la Libération

Montbard : 15h, place Gambetta

Manifestation 8 mars

Dijon : 14h, place Wilson

